

16 juin 2004

Il fait le beau Daho

Bernard Lescure

Lorsqu'il a sorti son nouvel album, «Réévolution», en novembre dernier (son neuvième album studio), Etienne Daho nous confiait son impatience de pouvoir venir nous le ressortir sur scène. Après avoir pu «arracher» l'Olympia où il s'est produit pendant une semaine en mars, le voici donc aujourd'hui à nouveau sur la route. Avec, parmi ses chansons nouvelles, ses deux fameux duos (« Les liens d'Eros», « If »), respectivement interprétés avec Marianne Faithfull et Charlotte Gainsbourg.

Les filles en question ne seront peut-être pas avec lui mais il y aura du beau monde autour de l'artiste quand même, et notamment six musiciens dont ces deux excellentes pointures aux guitares : Vincent Mounier, que reconnaîtront sans aucun doute les fans de feu L'Affaire Louis' Trio, et Yvan Beck (Air), deux de ses gardes du son désormais incontournables.

Pour le reste, toujours fidèle à son goût de l'esthétique, on notera que le chanteur poprock-techno, qui évolue désormais en jean et blouson de cuir, a particulièrement investi aussi dans les éclairages en faisant appel à l'un des grands maîtres en la matière, l'Anglais Dan Hardiman dont on a déjà remarqué le talent au côté de Moby.

Question d'élégance encore, quelque 22 années d'une si belle carrière valait bien aussi un souvenir en images. Voilà qui est fait. Les fans du bel Etienne pourront désormais faire l'acquisition de ce magnifique «Daho par Giacomoni», un album photos signé du grand ami du chanteur et rassemblant les portraits de tous ceux qui ont compté dans sa carrière : Françoise Hardy, Marianne Faithfull, Lio, Brigitte Fontaine, Laurent Garnier, etc.